



Chronique de Juin 1893

3 Juin. — M. Vial, juge d'instruction, est nommé conseiller à la Cour d'appel, en remplacement de M. Darrigrand, décédé.

— M. Chevalier-Joly, président du Tribunal de Trévoux, est nommé juge d'instruction à Lyon, en remplacement de M. Vial.

— M. Louis Balloffet est nommé avoué près le Tribunal civil, en remplacement de M. J. Balloffet, son père, démissionnaire en sa faveur.

4 Juin. — Mort de M. Charles Soulier. A ses funérailles, qui ont lieu, le 6 juin, M. H. Sabran, président du Conseil d'administration des Hospices, rappelle qu'il avait été successivement « administrateur de la Caisse d'épargne pendant dix ans, juge au Tribunal de Commerce pendant sept ans et administrateur des Hospices pendant douze ans, en donnant partout la mesure de ce que peut faire un homme, qui se dévoue consciencieusement au bien public. »

7 Juin. — Inauguration du tramway électrique de Sainte-Foy à la gare de Saint-Just.

8 Juin. — Mort de M. Léopold de Gaillard, décédé à l'âge de 73 ans. Écrivain d'un grand talent M. Léopold de Gaillard dirigea, pendant